
Pièces 8 Pièces

Superficie 240 m²

Référence 8201696

Prix 1 390 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Découvrez  cette  magnifique  villa  de  240m2  à  Mougins,  idéalement  située  à

proximité de toutes les commodités.  Récemment rénovée avec des matériaux de

haute  qualité,  cette  propriété  offre  un  confort  de  vie  exceptionnel.  Nichée  sur  un

terrain plat de 1788m2, elle est dotée d'une superbe piscine pour vos moments de

détente.Le  niveau  principal  de  la  villa  comprend  un  salon  spacieux,  une  salle  à

manger conviviale et une cuisine ouverte moderne. Deux chambres et une salle de

bains complètent cet étage.À l'étage, une chambre en suite avec salle de bains et

dressing vous offre un espace privé élégant. ...

Discover  this  magnificent  240m2  villa  in  Mougins,  ideally  located  close  to  all

amenities.  Recently  renovated  with  high-quality  materials,  this  property  offers

exceptional  living  comfort.  Nestling  on  a  flat  plot  of  1788m2,  it  boasts  a  superb

swimming pool for your moments of relaxation.The main level of the villa comprises

a  spacious  living  room,  a  convivial  dining  room and a  modern  open-plan  kitchen.

Two bedrooms and a bathroom complete this floor.Upstairs, an en suite bedroom

with bathroom and dressing room offers elegant privacy. A study and storage room

are also available.On the garden ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
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